

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Dr. Thomas Zimmermann, Dr. Ludwig Spaenle, Georg Eisenreich, Joachim Unterländer** CSU

Drs. 15/9283, 15/9837

Medizinische Versorgung in der Innenstadt München

Der Freistaat Bayern plant, in der Landeshauptstadt München die Innenstadt-kliniken in den Campus Großhadern zu transferieren. Die Bürgerschaft in der Innenstadt München befürchtet nun eine nicht mehr bedarfsgerechte, stationäre, medizinisch-therapeutische Versorgung.

Die Staatsregierung wird deshalb aufgefordert, dem Landtag ein Konzept vorzulegen, welches aufzeigt, wie im aufzulassenden Klinikviertel eine leistungsstarke, bedarfsgerechte, ambulante bzw. stationäre medizinische Versorgung in neuzeitlicher Versorgungsform sichergestellt werden kann, und wie dieses Konzept in dem denkmalgeschützten frei werdenden Klinikgebäude an der Maistraße umgesetzt werden kann.

Der Präsident

I.V.

Prof. Dr. Peter Paul Gantzer

II. Vizepräsident